



## RAPOR PENILAIAN AKHIR TAHUN TAHUN 2022 - 2023

Nama Peserta Didik : **DIONISIUS RIFAL**

NIPD / NISN : 161701011/ 0091920392

Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO

Alamat Sekolah : Jl. RS Sekar Kamulyan No. 1515

Kelas : 6

Semester : 2 (dua)

Tahun Pelajaran : 2022-2023

**A SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)**

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	DIONISIUS RIFAL baik dalam ketataan beribadah, berpenilaku syukur, berdoa, toleransi beragama.

**B SIKAP SOSIAL (KI - 2)**

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	DIONISIUS RIFAL baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.

**C MUATAN INTI PENGETAHUAN (KI - 3) DAN KETERAMPILAN (KI-4)**

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	77	B	Baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah. Cukup dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah.	95	A	Sangat baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja, melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/inventarisasi kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	85	B	Baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya. Baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.

3	Bahasa Indonesia	75	80	B	Baik dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca.	79	B	Baik dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri. Baik dalam memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	66	69	C	Cukup dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Cukup dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data.	80	B	Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah. Cukup dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	71	72	C	Baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi. Cukup dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya.	85	B	Baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami, membuat model sistem tata surya, membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	71	75	B	Baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. Cukup dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	78	B	Baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN. Baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.

7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				<b>81</b>	<b>B</b>	Baik dalam menampilkan tari kreasi daerah. Sangat baik dalam membuat patung. Baik dalam membuat reklame. Baik dalam menampilkan tari kreasi daerah. Sangat baik dalam membuat patung.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				<b>82</b>	<b>B</b>	Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*. Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*.

**D MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3) DAN KETERAMPILAN (KI-4)**

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan				Keterampilan	
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	70	81	B	Baik dalam mengali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, mengali informasi penting dari narasumber menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Serta mengali informasi yang terdapat pada teks fiksi dan nonfiksi.	73	C	Cukup dalam menulis isi teks pidato yang didengar dan dibaca, melakukan wawancara dengan narasumber menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Serta menulis teks fiksi dan nonfiksi.
10	Bahasa Inggris	65	81	B	Baik dalam memahami kalimat dari kegiatan yang bisa dilakukan dan tidak bisa dilakukan, memahami kalimat dari keluhan yang diderita seseorang dan saran sederhananya, memahami kalimat berdasarkan pendapat terhadap suatu hal.	75	B	Baik dalam berkomunikasi kalimat dari kegiatan yang bisa dilakukan dan tidak bisa dilakukan, berkomunikasi kalimat dari keluhan yang diderita seseorang dan saran sederhananya, menyatakan kalimat berdasarkan pendapat terhadap suatu hal.
11	TIK/Komputer	75				83	B	Baik dalam memahami pengetahuan dasar perangkat lunak serta perangkat keras dan pemahaman penggunaan internet serta media digital.

**E Ekstrakurikuler**

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Dion baik dalam mengikuti kegiatan Pramuka Penggalang
2	PADUAN SUARA	B	Dion baik dalam mengikuti ekstrakurikuler Padua Suara
3			

**F Saran-Saran**

DIONISIUS RIFAL selamat atas prestasi yang diraih, tingkatkan nilai - nilai di jenjang berikutnya dan tetap semangat. Tuhan memberkati.

**G Tinggi dan Berat Badan**

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	155	159
2	Berat Badan	45	50

**H Kondisi Kesehatan**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	BAIK
2	Penglihatan	BAIK
3	Gigi	BAIK

**I Prestasi**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

**J Presensi**

1	Sakit	:	1	hari
2	Izin	:	-	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

Mengetahui,  
Orang Tua / Wali,

.....

Kuningan, 23 Juni 2023

Wali Kelas 6B,



Lia Yuliana, S.Pd SD

Keputusan :  
Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

**LULUS**

LULUS : Jenjang Selanjutnya  
TIDAK LULUS : -

Mengetahui,  
Kepala SD YOS SUDARSO,



Yohanes Juwarno, S.Pd.